

## Spécial DAHLIAS Invitation en Pays de Couleurs

**Du 13 août au 1<sup>er</sup> septembre, découvrez les dernières tendances Dahlias**

**Rendez-vous au Criterium Dahlias des Sables d'Olonne**

A noter dans vos agendas : du lundi 13 août au samedi 1<sup>er</sup> septembre 2012, Les Sables d'Olonne, en Vendée, organisent un **critérium dahlias** pour présenter à l'œil avisé des visiteurs et amateurs de nombreuses variétés plantées en massifs. **Le public est invité à participer en donnant son avis pour évaluer la qualité supérieure de 8 Variétés Label Rouge** en les comparant avec les variétés non labellisées.

### Feu d'artifice - spécial longue durée !

Craquerez-vous pour un dahlia cactus ou un dahlia dentelle ? Un dahlia à collerette ou à pompon ? A fleur de pivoine ou de nénuphar ? Les centaines de variété disponibles offrent un choix incroyable de formes, de couleurs et usages. Géants ou nains, élégants ou extravagants, les dahlias existent dans toutes les couleurs (ou presque) et ils ont le secret des très longues floraisons, feux d'artifice irremplaçables au jardin qui se renouvellent avec bonheur du milieu de l'été jusqu'aux premières gelées.

### Pour amateurs de jardin et photographes

Pour les passionnés de jardin, les photographes, amateurs et professionnels, ce sera le moment rêvé pour découvrir et capturer les **variétés les plus belles** de cette fleur d'été qui revient en force. Gros plans et scènes de jardin, portraits de dahlias sages ou ébouriffés, coloris tendres ou éclatants, le plus dur sera de choisir... mais pourquoi choisir ?

**Rendez-vous à la Roseraie de la Mérinière**, avenue de Charles de Gaulle à Olonne-sur-mer.

Tous les jours sauf le dimanche et jours de fêtes, de 10h à 12h et de 15h à 18h les 4 et 5 juin. Puis de 15h à 18h jusqu'à fin août. Entrée gratuite. Un jardinier est présent pour répondre aux questions et donner des conseils.

### Des dahlias Label Rouge

Réunis dans l'Association Excellence Végétale, des professionnels du végétal **passionnés de qualité** ont récemment mis sur pied une **approche pionnière** pour promouvoir les **végétaux de qualité supérieure**. Le **Label Rouge** étant en **France le seul signe officiel de qualité supérieure**, c'est tout naturellement qu'il a été choisi pour formaliser la démarche qualité. A l'origine de cette dynamique professionnelle,.

Le Label Rouge n'est pas une marque en soi, mais un signe officiel de qualité supérieure. C'est l'Etat qui l'attribue après étude et validation du cahier des charges Label Rouge et du plan de contrôle associé.

Les variétés sont sélectionnées par un jury indépendant selon des critères de beauté, de floribondité et de résistance. Mais les bulbes doivent aussi être produits selon un cahier des charges précis, défini pour garantir la qualité supérieure. Ils doivent par exemple avoir été cultivés pendant au moins 20 semaines, et être de gros calibre (plus de 90 grammes), pour garantir au jardinier un démarrage plus rapide et une meilleure floraison. **La garantie pour des dahlias d'excellence !**

**Contact à la mairie des Sables d'Olonne :**

M Philippe Bourreau : [philippe.boureau@lessablesdolonne.fr](mailto:philippe.boureau@lessablesdolonne.fr)

**Pour en savoir plus sur les Dahlias Label Rouge et l'Association Excellence Végétale :**

[www.qualite-plantes.org](http://www.qualite-plantes.org)